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RADWEGEKONZEPT
16.02.2021

Sehr geehrter Herr Stadtverordnetenvorsteher Marhenke,

bitte nehmen Sie die folgende Anfrage der FDP-Fraktion zum Thema Radwegekonzept an

den Magistrat der Stadt Büdingen auf die Tagesordnung der kommenden Sitzung:

1. Ist die Information, die der Bürgermeister am 16.01.2021 mündlich im Bau- und

Planungsausschuss gegeben hat, richtig, dass die ersten Vorgespräche zum

Radwegekonzept der Stadt Büdingen mit einem potentiellen Anbieter erst jetzt zum

Ende des Januar 2021 erfolgt sind?
2. Ist zumindest eine Teilvergabe inzwischen erfolgt und wenn nicht, wann ist mit der

gesamten Vergabe zu rechnen?
3. Wann bekommt die Stadtverordnetenversammlung die für das Konzept

vorgesehenen inhaltlichen Vorgaben zur Kenntnis?
4. a. Wann wurde die Vergabe eines Radwegekonzeptes durch die

Stadtverordnetenversammlung der Stadt Büdingen beschlossen?

b. Von welchem Gremium wurde diese Verzögerung der Umsetzung des

Beschlusses herbeigeführt oder lag es an dem langen Vorbereitungsbedarf in der

Verwaltung.

c. Wird die Vorlage des fertigen Radwegekonzeptes vor der anstehenden

Kommunalwahl noch vorgestellt oder erfolgt die Vorlage und die Umsetzung erst

kurz vor und nach der nächsten anstehenden Bürgermeisterwahl?
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